
Quelques réactions suite à notre rencontre avec Claude Gautier :  

- Le témoignage de Claude est la preuve que l’engagement chrétien rend très fort, libre et qu’il remplit d’une vraie joie. Elle est 
l’exemple que plus l’on s’engage, plus on est vivant et susceptible d’être appelée à de nouveaux engagements. Il y a dans son 
appel missionnaire une magnifique image d’abondance. 

- Dans ses paroles, j’ai été frappée par son invitation à relire un fait ou un événement à la lumière de l’Evangile du jour qui est 
donc d’une grande richesse ; j’ai aimé le fait d’entendre que, si nous sommes foncièrement libres dans l’Eglise, des clignotants 
seront là pour nous prévenir des dangers d’emprise ou de déviances, que notre guide et notre source est le Christ.  

- J’ai été séduite par la phrase de conclusion que je trouve si juste : «savoir rester savoureuse» pour les autres.  

- Je retiens l'idée d'une cérémonie pénitentielle collective notamment pour ramener vers le sacrement de réconciliation ceux qui 
en sont loin parfois (dont moi!). Et où on pourrait commencer par louer Dieu pour toutes les belles choses que nous avons faites. 

- J'aime aussi l'idée de faire communauté pas seulement assemblée, une vraie communion dans nos rencontres, dans les messes, 
la vie quotidienne. 

- Et puis "prendre soin" bien sûr, peut-être est-ce parce que je vieillis mais je trouve ça de plus en plus important.  

-J’ai beaucoup aimé le témoignage d’une vie engagée dans l’Eglise. Claude répond aux appels tout en gardant sa liberté et son 
ouverture.  

-J’ai beaucoup aimé écouter Claude et me suis évidemment régalée de sa manière d’être « rebelle », tout en sachant ne pas 
heurter de plein front.  

- On a tous des clignotants qui s’allument et auxquels il faut prêter attention quand il y a risque/début d’emprise. 

- J’ai aimé sa capacité autant à dire non qu’à dire oui, à dire oui « à condition que » ; son aptitude à discerner ce qui est ajusté, 
« juste » pour elle et à le proposer. 

- L’importance de faire une relecture des différentes missions, notamment avec l’éclairage de l’Evangile du jour, qui raisonne 
étonnamment. 

- Ainsi que l’attachement au Christ, en premier, l’espérance, le souci de l’autre…  

- Ce qui m'a marquée est cette belle personne très active qui, tout en étant capable d'avoir ses convictions qui ne sont pas toujours 
sur les rails de l'Eglise, peut se faire accepter et même être sollicitée par celle-ci pour faire peut-être avancer certaines choses, 
avec beaucoup de bienveillance et d’optimisme.  

- Revoir Jésus avec ses différentes postures corporelles qui donnent plus de signes que ce que je n'avais réalisé. 

-La relecture au quotidien : s’interroger personnellement et en communauté sur nos manques, tout en rendant grâce pour les 
fruits. 

-Oser s'autoriser à ne pas être d'accord, à l'exprimer sans colère  

-Et en point d’orgue, faire communauté en prenant soin, rejoindre l’autre où il est, revenir à Jésus, ses silences, ses questions, ses 
attitudes corporelles.  

-Je retiendrais qu’on peut rester dans l’Eglise et la faire bouger ; je dirais même qu’il faut rester dans l’Eglise, qui est nôtre et la 
faire vivre chacune avec nos talents !  

 -J’ai bien aimé cette communion de prière dans laquelle l’Esprit Saint s’est « agité » 😅 avec une vivacité pleine d’Espérance ! 

 


